

Gelungene Auftaktveranstaltung „Gemeinsam aufs Wasser“

Unter dem Motto „Gemeinsam aufs Wasser“ organisierten am vergangenen Wochenende das Bootshaus Balkenhol und der Casseler Kanu Club (CKC) mit Unterstützung der DLRG Kassel und des Kuratoriums Aktion für behinderte Menschen Region Kassel ein Angebot zum Kennenlernen unserer Fulda. Eingeladen waren diesmal Schüler mit und ohne Behinderung der Kasseler Unterneustadt. Ziel der Veranstaltung, an der auch der Unterneustädter Ortsvorsteher Joachim Schleißing teilnahm, war das Aufzeigen der vielfältigen Betätigungsmöglichkeiten am Wasser und das ungeachtet der persönlichen Leistungsfähigkeit. Geboten wurden den Kindern abwechslungsreiche Spiele auf dem Gelände des Bootshauses Balkenhol, Paddeln unter fachkundiger Anleitung und Einblicke in die Aufgaben der DLRG. Zum Abschluss eines gelungenen Nachmittags waren sich die Initiatoren Ute Schwerzel, Katrin Balkenhol, Susanne Bauer und Alexander Lorch mit Ortsvorsteher Joachim Schleißing darüber einig, dass diese Aktion im kommenden Jahr wiederholt werden soll.





